

# Die Schachspieler stellen 100 Bretter in der Stadthalle auf

Unterliederbach (hg). – Die Unterliederbach-Sindlinger Schachspieler sind mit ihrem Vorstand voll zufrieden. Das war der Tenor der Jahreshauptversammlung in der Sport- und Kulturhalle. Einmütig wurde der Teilvorstand wiedergewählt. Die beiden Stadtteil-Schachvereine, die zum SC Frankfurt-West fusionierten, konnten überall Erfolge melden: in der Jugendarbeit, bei den Wettkampfbeteiligungen und in der Werbung von Mitgliedern.

Besonders bei der Jugend fanden der regelmäßige Spielbetrieb und die Jugend- und Schülermeisterschaften besondere Beachtung. So blieb der Beifall nicht aus für Jugendleiter Ulrich Bonnaire und seinen Helfern Erich Marx und Jürgen Kappes, die es „geschafft“ haben, dem Verein wieder eine starke Jugend zu geben.“

Ehrenurkunden gab es für die Turniersieger Ferdinand Niebling, Berthold Ambrosius und Jugendmeister Vivien Krothinke. Geehrt wurde Claus Henrici für seine 25jährige Vereinszugehörigkeit. Willi Henrici, Ernst Hartwig und Hans Mokry feiern noch in diesem

Jahr ihre dreißigjährige Mitgliedschaft.

Trotz der schmerzlichen Beitragserhöhung, die notwendig wurde, um die Turnierraummietterhöhung auszugleichen, schickt sich der Schachclub Frankfurt-West an, sein in diesem Jahr 70jähriges Bestehen gebührend zu feiern: mit zwei Veranstaltungen vom 8. bis 10. Juli, der Simultanvorstellung des Weltranglistenzweiten, Großmeister Viswanathan Anand (Indien), mit einem Open-Turnier der gehobenen Spielstärke und einem an 100 Brettern geführten Wettstreit zwischen den Schach-Unterverbänden „Main-Taunus“ und „Frankfurt“.

Die Turniere sollen im neuen Bürgerhaus Zeilsheim ausgetragen werden. Die Wahlen des Teilvorstandes (zweijährige Amtszeit): Hans Walter Schmitt (1. Vorsitzender), Ferdinand Niebling (1. Turnierleiter), Mauro De Luca (Kassierer), Reiner Zdobinsky (Schriftführer), Claus Henrici (Beisitzer), Jürgen Wienecke (Beisitzer für ein Jahr), Heinz Rettler, Dieter Griedelbach (Kassenprüfer), Ersatz Willi Henrici (Kassenprüfer).



Der Vorstand des Schachclubs Frankfurt-West stellte sich fröhlich dem Fotografen. Alle Amtsinhaber wurden wiedergewählt. Der Gesamtvorstand an den Schachbrettern (v. li.): Willi Henrici, Ferdinand Niebling, Hans-Walter Schmitt, Markus Busche, Ernst Hartwig, dahinter (v.li.) Jürgen Wienecke, Mauro De Luca, Ulrich Bonnaire, Claus Henrici, Reiner Zdobinsky, Peter Kutschera, Rudolf Bonnaire und Erich Marx.